

La Havane renforce les mesures sanitaires suite à la détection d'un nouveau foyer de contagion



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Conseil de la Défense civile de La Havane a décidé ce mardi du renforcement des mesures sanitaires suite à l'augmentation de cas de Covid-19.

Les mesures ont pour but d'éviter un recul du processus de redressement amorcé dans la capitale.

En présence du général de division, Ramon Pardo, chef de l'Etat-major de la Défense Civile nationale, le Conseil de la Défense de La Havane a décidé de d'isoler quatre pâtés de maisons de la commune d'El Cerro.

Le plan de mesures pour cette zone prévoit entre autres, la recherche médicale massive, la réalisation de tests PCR à la totalité de la population de la zone et des pâtés de maisons attenants. La mise en place d'un cordon sanitaire avec 5 points d'accès restreint et la garantie des services de base sont également prévues.

Le Dr Carlos Martínez, directeur provincial de Santé, avait signalé que dans cette zone où habitent 2 042 personnes s'était ouvert un événement de transmission locale. 19 cas de Covid-19 ont été détectés dans

ces quatre pâtés de maisons ces derniers jours.

Le Dr Martínez a tenu à préciser que cependant, la capitale cubaine dans son ensemble, remplit les cinq paramètres établis à Cuba pour la phase 1 de la première étape vers le retour graduel à la normale.

Il a cité en exemple l'indicateur reproductif qui reste en dessous de 1,0 à l'exception des communes d'El Cerro et d'El Cotorro.

2 377 tests PCR ont été pratiqués à La Havane dont 14 ont donné positifs. L'enquête médicale porte à porte a couvert une population de plus de 784 mille personnes. Cette opération massive de santé a identifié 11 personnes soupçonnées d'avoir contracté la maladie.

Le président du Conseil de la Défense de La Havane, Luis Antonio Torres, a proposé d'analyser la situation particulière d'autres zones de la capitale susceptibles d'une action semblable.

«Ces territoires sonnent l'alarme pour le reste de la capitale du pays. La perception du risque est très faible parmi la population et on ne peut pas relâcher...Il serait impardonnable qu'au lieu d'avancer vers la phase 2, on recule» a-t-il souligné

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227940-la-havane-renforce-les-mesures-sanitaires-suite-a-la-detection-dun-nouveau-foyer-de-contagion>



Radio Habana Cuba